

Le Courrier du Loiret, 30 juin 2016

L'espace Raymond-Chauveau inauguré

L'espace Raymond-Chauveau a été inauguré samedi 26 juin à Boynes. Daniel Verneau, maire de la commune, Josiane Chauveau (épouse de Raymond Chauveau) ont dévoilé en présence de nombreuses personnalités la plaque dédiée à ce nouveau lieu. Un jardin porte désormais le nom de l'ancien maire élu de 2001 à 2011, disparu brutalement. Cette reconnaissance « tu la mérites mais nous te la devons », a souligné Daniel Verneau.

En 2008, un projet de réaménagement dans le cadre de la compétence Coeurs de village a été lancé en lien avec la communauté de communes de Beauce et du Gâtinais. Une première tranche a été réalisée en 2009 avec



La coupure du ruban à la porte du jardin par les personnalités locales.

le réaménagement paysager de la place de la République et ses alentours.

Après cette première opération, le conseil municipal a repensé l'aménagement de cet espace pour dynamiser le centre-bourg et créer un lien en-

tre les deux places : celle de l'Église et celle de la République.

La réhabilitation de la bâtisse du presbytère a permis d'y installer une garderie périscolaire, une bibliothèque, et à l'étage une salle d'éducation musicale et une salle de répé-

titon pour l'harmonie municipale. Pour terminer, un jardin, havre de tranquillité, lieu de détente, d'échange et de jeux, de spectacle de plein air avec sa scène, a été aménagé grâce aux compétences de la communauté de communes.